

# 1. PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Farmamovil, nuestra empresa, está destinada a ayudar a la España vaciada, proporcionándoles los medios farmacéuticos necesarios para los habitantes de estas zonas, ya que las personas que viven de forma habitual en estas poblaciones, suelen ser de edad avanzada y no disponen de medios adecuados para el desplazamiento hasta los establecimientos. Y en muchas de estas villas no hay una farmacia o establecimiento que se dedique a proporcionar este servicio.

De momento nos vamos a centrar en Castilla y León, más concretamente en la zona conocida como La Bureba, situada en la provincia de Burgos, ya que es una zona que conocemos y con la que tenemos una relación especial ya que algunas de nosotras somos de esa zona.

